

Übung: Branddienstübung in Schwechat

Geschrieben von: Bernhard Siegel

Samstag, 05. Juli 2014 um 00:00 - Aktualisiert Dienstag, 22. Juli 2014 um 18:49



Am 05.07.2014 hatten die Kameraden der Feuerwehr Kottingbrunn ein weiteres Mal in diesem Jahr die Möglichkeit eine Branddienstausbildung in Schwechat zu besuchen. In einer dafür vorgesehenen Übungsanlage konnten neben der Brandentstehung und Brandentwicklung auch die natürliche und hydraulische Ventilation beobachtet werden.

Auch die Wärmebildkamera konnte bei dieser Übung unter realen Bedingungen beübt werden. Nach dem Kennenlernen des Übungsgeländes wurden Angriffsübungen durchgeführt und in einer anschließenden Feedbackrunde besprochen. Ein sehr lehrreicher Vormittag für unsere Kameraden die teilweise zum ersten Mal solchen Extremsituationen ausgesetzt waren.

{gallery}/2014/Uebungen/Juli/Schwechat{/gallery}